



La Belle Harangue

publié le 08/10/2021

Dns le cadre d'un projet national intitulé [La Belle Harangue](#), les 3A et les 3C ont écrit et travaillé leurs propres textes en Français et en Education Musicale pour la mise en voix.

Mardi 5 octobre, nous nous sommes retrouvés sous les Halles de Villebois-Lavalette pour déclamer et partager leur création.

Vous trouverez [ici](#) quelques photos de ce moment qui semble avoir été unanimement apprécié, et qui fut, sans nul doute, formateur pour les élèves.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.